



■ ALUMNOS Y PROFESORES
**La Universidad Nacional
de Taiwán da a conocer
sus programas de
intercambio**

Una delegación de la Universidad Nacional de Taiwán visitará la Universidad de Salamanca del 16 al 18 de febrero. El objetivo de esta visita es presentar sus estudios de chino y favorecer también la movilidad de alumnos y profesores entre ambas instituciones. Fundada en 1928, la Universidad Nacional de Taiwán es una de las primeras universidades taiwanesas que comenzó a realizar intercambios académicos. A día de hoy, cuentan con 245 universidades hermanas alrededor de 43 países.